



Más cosas...

AEDEM

Hacia el día de la Esclerosis Múltiple

La entidad ciudadrealense prepara el Día Mundial de la EM que se celebrará el próximo 30 de mayo. Para conocer mejor esta patología entrevistamos a la neuróloga M^a Ángeles Del Real, profesional del HGCR.

ORIENTACIÓN

Logros del SIL en Damiel y La Solana

Balance positivo en el número de orientaciones del Programa de Opeas 2011-2012 desarrollado por las trabajadoras de las delegaciones del Servicio de Integración Laboral en Damiel y La Solana.

ASMICRIP

Accesibilidad ferroviaria

La asociación de Campo de Criptana constata los pasos adaptados construidos recientemente en la estación de tren del municipio.

AFIBROC

Día Mundial de la Fibromialgia

Éxito de participación en los actos conmemorativos organizados por la entidad daimieleña con motivo del Día Mundial de la Fibromialgia. El doctor valenciano Vicent Guillem adentró a los asistentes a su conferencia en 'El Origen Emocional de las Enfermedades', consiguiendo su propósito: hacer ver a la sociedad la relación existente entre la psicología y cualquier patología.

EMPLEO

Caen los contratos en el colectivo

Los datos arrojan una caída del 7,8%. En Castilla-La Mancha también caen los contratos, tanto temporales, como indefinidos, estos últimos en un 40%.



La Residencia 'Vicente Aranda' ha cumplido nueve años

Su objetivo sigue siendo la lucha por la dignidad de las personas con discapacidad

El centro, ubicado en la localidad de Damiel abrió sus puertas el 21 de abril de 2003. En una de las mayores apuestas de la Federación Provincial Cocemfe Oretania Ciudad Real, su objetivo fue y sigue siendo la lucha

por la dignidad de las personas con discapacidad, especialmente de los gravemente afectados. Desde sus inicios, dieciséis residentes se han beneficiado de las áreas de Terapia Ocupacional, Logopedia, Fisioterapia y En-

fermería. Todas ellas perfectamente sincronizadas tratan de paliar las enfermedades neurodegenerativas que los usuarios suelen tener, mejorando considerablemente su calidad de vida.

De nuevo, hacia la solidaridad de los contribuyentes

Un año más se ha iniciado la campaña de la declaración de la renta y nuevamente las organizaciones sin ánimo de lucro solicitan el apoyo y la solidaridad de las personas contribuyentes. Un simple gesto, marcar la casilla de fines sociales significó la ayuda a más de cinco millones y medio de personas, el año pasado, entre ellos el colectivo de las personas con discapacidad

En tu declaración de la renta marca "Fines Sociales"

SOLIDARIA
www.xsolidaria.org
Siguenos en

CON UN PEQUEÑO GESTO, LAS COSAS CAMBIAN